



Mi historia de ahorro

Un día me desperté y mi mamá me llamó para decirme que me tenía que ir más temprano al colegio y que me había dejado \$1.000 en el velador (para mi \$1.000 es una colación completa); esto sucedió cuando iba en 5to básico.

Me puse a pensar, ¿qué tal si gasto la mitad de los \$1.000 y la otra mitad la guardo en mi chanchito? Luego de eso comencé a hacerlo cada vez que mi mamá me daba dinero, hasta que un día me di cuenta que mi chanchito pesaba más que antes, por lo que me decidí a romperlo y me sentí "millonario" al ver que tenía mucha platita.

Y como todo niño que tiene dinero se compra dulces, pues hice lo mismo y me quedé sin dinero....

Nombre: Martín González.

Edad: 13 años.

Región: Metropolitana.